

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 21 Enero 2019 15:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 21242



La Novena Sesión Ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular en su décimo séptimo mandato tuvo lugar en Minas de Matahambre.

Durante el encuentro los delegados aprobaron el Plan Económico Social y el presupuesto del territorio para el año 2019. También el Consejo de la Administración rindió cuenta de su gestión a la Asamblea.

José Velázquez Brea presidente del consejo popular Pons solicitó apoyo de los organismos y entidades para eliminar indisciplinas sociales y para lograr el seguimiento a los planteamientos de la población, a través de las visitas de control y fiscalización, para de esta forma acabar con los posibles problemas políticos que se puedan dar, prestando un buen servicio a los ciudadanos.

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 21 Enero 2019 15:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 21242



Yusleydis Hernández Hernández delegada del Consejo popular Santa Lucía sugirió al Consejo de la Administración enfatizar la atención a Comunes por las dificultades que tuvo en 2018, principalmente con la recogida de desechos sólidos.

"Es necesario aumentar el control y fiscalización desde el campesino hasta la empresa y ese es el papel de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Minas de Matahambre", así manifestó Omar Machín, Diputado al Parlamento y presidente del Poder Popular en el municipio, además dijo que hay que culminar alrededor de 110 casas este año y un grupo de subsidios, es necesario evitar los maratones y revitalizar los polos productivos con trabajos voluntarios semanales. Informó que se crece en los ingresos y en las comunicaciones Minas de Matahambre es el municipio más favorecido de Pinar del Río, estableciéndose esta facilidad en los lugares de difícil acceso.

Aseguró que a pesar de las dificultades cerramos un buen año. Recordó prioridades para el 2019 vinculados con la alimentación del pueblo y mejorar el fondo habitacional en el programa de la vivienda. Además informó sobre el plan de autoabastecimiento y la necesidad de controlar a los campesinos para que cumpla los acuerdos.

Cándido Gálvez Valdés secretario de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Minas de Matahambre presentó el informe de resultados del proceso de rendición de cuentas en el municipio con logros y deficiencias.

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 21 Enero 2019 15:33

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 21242

Sonya Rivero López primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en el municipio reflexionó sobre el desempeño individual en la solución de los problemas con agilidad y enfatizó en la labor cotidiana. Dijo que no se puede esperar a llegar a los espacios formales para plantear un problema, porque entonces perdemos la confianza del pueblo. Cada cual desde el cumplimiento de las funciones en los diferentes lugares sin sustituir el papel de los cuadros administrativos tienen que accionar en pos del bienestar de la familia minera y recordó que se aproxima otro espacio para reafirmarlo, el 24 de febrero, con un rotundo Si por la Patria.

Asistieron al encuentro los 51 delegados de los distintos consejos populares, dirigentes de sectores y entidades así como representantes de las organizaciones de masa.

Con profesionalidad trazaron estrategias de trabajo con el fin de potenciar en todo el municipio la economía, el abastecimiento de agua potable, la política de subsidios entre otras cuestiones, que serán valoradas con rigor en la próxima asamblea.

Periodista: **Ivel Iañez Pérez**

(Tomado del sitio web Radio Minas)